



Grenoble rejoint l'Appel des villes en faveur du Traité sur l'interdiction des armes nucléaires

Vendredi 19 juillet 2019 à 11h00
Maison de l'international

**En présence de
Bernard Macret**

Adjoint aux Solidarités
internationales,
Des représentants du
Mouvement de la Paix et
du **Centre d'Information
Inter-Peuples**

ICAN (international
campaign to abolish nuclear
weapons) a lancé un [appel](#)
aux villes du monde entier
pour qu'elles s'engagent à
soutenir l'entrée en vigueur
du Traité sur l'interdiction
des armes nucléaires (2017),
qui complète et renforce le
Traité de Non-Prolifération
et le Traité d'interdiction
des Essais Nucléaires.

Sydney, Washington,
Melbourne, Toronto, Milan,
Baltimore, Los Angeles et
bien d'autres villes ont déjà
adhéré à cet appel.

La Ville de Grenoble
s'engage à son tour. Elle
rejoint ainsi l'appel
international et appelle le
gouvernement français à
adhérer à ce traité, étape
indispensable pour parvenir
enfin à l'élimination des
armes nucléaires.